

8 / 20 みんなで楽しく 夏彩祭

夏の強い日差しの中、新地通り商店街で夏彩祭が開催され、ステージでの華やかな催し物や丸太ぎり大会などの楽しいイベントで、会場は朝早くから多くの市民で賑わいました。また、夜は恒例の盆踊りに地元の皆さんが大勢出場いただき、フィナーレの花火の打ち上げで、お祭りの雰囲気は最高潮に達しました。



盆踊り



フィナーレ
花火



丸太ぎり大会



フラッシュ



ブラスバンド



三芳祝太鼓

祝 2006年世界柔道選手権出場

フランスのパリで開催される世界柔道選手権の選手に選ばれた宇高菜絵さん(西条北中出身)が市長を表敬訪問されました。宇高さんは、今年のドイツ国際大会3位など世界トップレベルの実力の持ち主で「今回の試合で調子がよければ、今後の試合にも活かされるので全力で頑張ります。当面の目標は、北京オリンピックです」と力強い言葉をいただきました。



8 / 27 本谷温泉まつり



恒例の本谷温泉まつりが、地元の方々を中心に行われました。大爆笑のひよっこ踊りや、飛び入り参加もあり盛り上がった盆踊りや阿波踊りなど、楽しい一日でした。

8 / 23 大好評!!西条市を大いにPR

8 / 26 小学生バレーボール教室&講演会



宝くじの助成事業を受けて、パルセロナオリンピック銅メダリストのヨーコ・ゼッターランド氏が来西し、100人の小学生にバレーボールの基礎や理論を熱心に教えていただきました。



愛媛FC対湘南ベルマーレの試合で、西条市の産品やうちぬきをPRしました。丹原の七夕笹飾りや道前太鼓が華やかさを演出、物産展では売り切れ商品も続出する盛況ぶり、大きなPR効果がありました。